
            O VEREADOR, que este subscreve, na forma regimental e apos ouvido o Plenário,
solicita o envio deste a Senhora  Diretora do Departamento Municipal de Planejamento
Urbano e Meio Ambiente, para que seja informado a este Poder Legislativo se as calçadas
construídas no trecho da Avenida Visconde de Taunay iniciando na confrontação da Rua
Quintino Bocaiúva, especificamente,  em frente a Loja Ana Carolina e Café Roma até a
confrontação com a Rua Benjamin Constant, estão dentro dos padrões permitidos, seja com
relação a largura das mesmas.

				JUSTIFICATIVA

				Ocorre que no trecho  da avenida que ora citamos, quando  mesma é utilizada  ambas as
mãos viárias de acesso para o estaciona-mento de veículos, o espaço da avenida para o
trânsito de dois veículos em sen-tidos opostos torna-se inviável, não havendo espaço
suficiente para que possam executar com segurança o trajeto, sendo que  a presente  questão
poderá ser  resolvida com a redução da largura das calçadas  e a execução de serviços de
alargamento do respectivo trecho.

			             Sala das Sessões em 23 de setembro  de 2015
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